

Bericht seitens der Schulleitung der Grundschule Holm anlässlich der SSK-Sitzung am 22.5.2019

Aktuelle Schulsituation: Schulleiterstelle weiter vakant, 2. Ausschreibung läuft. Mit größter Wahrscheinlichkeit wird Frau Kähler, stellvertr. Schulleiterin, kommissarisch die Leitung übernehmen.

Da die Schulleiterstelle vorerst unbesetzt bleibt, fehlen uns Lehrerstunden. Es bleibt zu hoffen, dass man eine vorübergehende Lösung findet, um die fehlenden Stunden auszugleichen.

120 Schüler werden kommenden Jahr die Schule besuchen, die erste Klasse wird aus 34 Kindern bestehen. Es ist nach den Zahlen vom Amt davon auszugehen, dass sich die Gesamtschülerzahl von ca. 120 in den nächsten Jahren weitgehend halten wird.

Medienpaket: Die Schule hat sich mit den anderen Schulen, die dem Amt Moorreege zugehörig sind, daraufhin geeinigt, im Rahmen des Digitalpaktes Convertibles für die Schüler und Aktive Displays für die Klassenräume zu wünschen. Inwieweit dies umsetzbar ist, kann zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht abgeschätzt werden. Unabdingbare Voraussetzung für diese Anschaffungen ist aber eine sichere und stabile Internetanbindung in sämtlichen Klassenräumen. Hierfür wurde bereits ein Kostenvoranschlag in Auftrag gegeben.

Zum Thema **Schwimmunterricht:** Der vom SSK favorisierte Taxendienst stößt in der Elternschaft und Kollegium auf wenig Zuspruch. Der Elternfahrdienst wird erst einmal in der bisherigen Form beibehalten werden. Es war bislang auch noch nicht möglich ein Taxiunternehmen zu finden, das der Schule ein adäquates Angebot unterbreiten konnte. (siehe hierzu auch der Bericht Frau Klapper, Elternbeiratsvorsitzende).

Thema **Anbau:** Wünschenswert wäre, dass der geplante Anbau nun kräftiger „angeschoben“ werden würde. Es sind zwar Kompromisslösungen bezüglich der Räumlichkeiten möglich, aber sie stellen keine Dauerlösung dar.

Zum Schluss möchte ich mich beim Schul-, Sport- und Kulturausschuss für die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren bedanken. Ich habe durchaus das Wohlwollen und die Unterstützung durch das Gremium wahrgenommen.

Herzlichen Dank!

A. Jöckel